



## 90人 旧交温める

首都圏の高経大卒業生ら

首都圏在住の高崎経済大卒業生らでつくる東京三扇会（長尾裕会長）の総会・懇親会が15日、都内会場での対面とビデオ会議システムを使つたりモートの併用で開催され、約90人が旧交を温めた。

長尾会長はあいさつで「コロナの感染状況が不透明な中、いろんな

東京三扇会（長尾裕会長）の総会・懇親会が15日、都内会場での対面とビデオ会議システムを使つたりモートの併用で開催され、約90人が旧交を温めた。

長尾会長はあいさつで「コロナの感染状況が不透明な中、いろんな

交流を深めてほしい」と語った。

交流を深めてほしい」と語った。

総会は原則隔年で開催していたが、コロナ禍の影響もあり、一昨年は開催を断念。昨年、オンラインながら3年ぶりに開催された。

総会は原則隔年で開催していたが、コロナ禍の影響もあり、一昨年は開催を断念。昨年、オンラインながら3年ぶりに開催された。

なハードルをクリアして、ハイブリッドの形式で開催にこぎ着けることができた。参加された皆さんには、ぜひ

なハードルをクリアして、ハイブリッドの形式で開催にこぎ着けることができた。参加された皆さんには、ぜひ

総会では卒業生によるトークセッションも行われ、6人がマイクを握り、「私の今昔物語」をテーマに大学時代の思い出や現在まで

総会では卒業生によるトークセッションも行われ、6人がマイクを握り、「私の今昔物語」をテーマに大学時代の思い出や現在まで

などを紹介した。

などを紹介した。

(伏木充)